

A LOS LECTORES

Nuestra **Asociación** acaba de cumplir un viejo anhelo, que se agrega a la serie de logros de los últimos años. Esta vez el turno le correspondió a los jóvenes investigadores, para quienes fue instituida la **beca Claes Olrog**.

La distinción se otorgó el 5 de Octubre, coincidiendo con el "**Día Nacional del Ave**", otro proyecto originado en la entidad.

Los diversos y valiosos trabajos presentados para optar a la beca fueron analizados por un jurado compuesto por prestigiosas figuras. Pero más allá de la idea, y de la puesta en marcha de los resortes organizativos y publicitarios, así como de su culminación, debe considerarse la forma en que la **Asociación Ornitológica del Plata (A.O.P.)** obtuvo los recursos que convirtieron la iniciativa en una realidad tangible. Realidad que tantas veces suele despertarnos de nuestras aspiraciones de desarrollo, al no poder mantenernos, como es lógico, ajenos a las circunstancias que vive el país.

La **A.O.P.**, modesta desde su nacimiento en 1916, debe apelar para cumplir

con sus objetivos, por un lado al ingenio de sus integrantes, y por otro, a la disposición de ciertos hombres de empresa. En este caso fue **Alparamis S.A.** quien se hizo eco del llamado. El importe íntegro de su donativo fue a manos de una joven estudiosa del sur del país y destinado a un proyecto de investigación (ver pág. 5). Así, nuestra institución, que no obtuvo ningún rédito económico, ha alcanzado una de sus más caras aspiraciones. Y espera acrecentarlas con el apoyo del empresariado argentino, al que convocamos desde aquí. Los avisos publicados en las páginas de **NUESTRAS AVES** dan cuenta de que ya hay un comienzo de respuesta.

Hemos conciliado necesidades auténticas, con voluntades generosas. Y no podemos disimular nuestro orgullo. Por eso lo contamos.

Los amigos, que comparten el ideario ornitológico-conservacionista comprenden y nos acompañan en la satisfacción que produce el objetivo cumplido. 🦜

Tito Narosky